

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT. Karena berkat rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis mampu menyelesaikan penelitian ini dengan judul **“Hubungan Antara Karakteristik Petani dengan Efektivitas Program Asuransi Usahatani Padi (AUTP)”**. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi program sarjana (S-1) pada jurusan Agribisnis, Fakultas Pertanian, Universitas Siliwangi.

Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas segala bantuan, dukungan, dan arahan yang diberikan kepada saya dalam menyelesaikan skripsi ini. Tanpa bantuan dan dukungan dari semua pihak, saya mungkin tidak dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Dalam penyusunan skripsi ini penulis tidak terlepas dari bimbingan yang diberikan oleh Dr. Riantin Hikmah Widi, Ir., M.Si. selaku Ketua Komisi Pembimbing, Faqihuddin, SP., MP. selaku Anggota Komisi Pembimbing dan Wali Dosen Penulis, Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis, Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., MP. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, serta seluruh Dosen serta staff yang telah membantu penulis selama menjalani pendidikan di Universitas Siliwangi.

Tak lupa saya ucapkan terima kasih kepada orang tua tercinta Bapak Nopri Hidayat dan Ibunda Wahyuni serta saudara yang saya sayangi Yurisqa Hidayat, Alifa Salsabila Hidayat dan Keluarga, terima kasih atas dukungan dan doa yang diberikan selama proses penyusunan skripsi ini. Tanpa dukungan dan doa dari Ibu dan Keluarga, saya mungkin tidak dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Penulis ucapkan terimakasih kepada BPP Cibeureum, Dinas Pertanian Kota Tasikmalya dan kelompok tani di Kecamatan Cibeureum terimakasih atas informasi yang telah diberikan serta pengalamannya yang bermanfaat selama melakukan penulisan ini, semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda. Kemudian penulis mengucapkan banyak terima kasih bagi seluruh teman-teman Agribisnis Angkatan 2019, yang telah bersama penulis dari awal masuk di Universitas Siliwangi hingga sekarang.

Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan maka dari itu penulis mengharapkan adanya saran yang membangun. Hanya kepada Allah SWT penulis berserah diri dan tiada henti memanjatkan doa, semoga skripsi

ini dapat berguna dan bermanfaat khususnya bagi penulis, pemerintah dan para pembaca pada umumnya

Penulis,

Mochamad Deva Ramadhan
NPM. 195009102